

## ソルジエンテ群馬

### リーグ優勝×1部リーグ昇格決定

11月30日、月夜野総合グラウンドでJA利根沼田がスポンサーを務めるソルジエンテ群馬サッカーチームの試合が行われ、藤岡キッカーズに見事勝利しました。この結果、チームは群馬県サッカーリーグ2部で優勝し、来季から1部リーグへの昇格が決定しました。



チームのキャプテンを務めた高橋和雅さんは「日頃からソルジエンテ群馬を応援してくださる皆様やスポンサーの方々のご支援、サポートのおかげでリーグ優勝、来季1部リーグへ昇格することができました。来季はさらに厳しい試合が予想されますが、チーム一丸となり全力で戦いたいと思いますので応援よろしくお願ひいたします」と話しました。

また、12月6日・7日の2日間には、リーグ優勝を記念しファミリーマートJA利根沼田月夜野店で優勝記念セールも実施され、多くの来店者で賑わいました。



ソルジエンテ群馬優勝記念セール

## JA利根沼田薬草部会×株式会社ツムラ

### 独活(ウド)の講習会を開催

JA利根沼田薬草部会は12月4日、沼田市のルミエール園で独活(ウド)の講習会を開催しました。部員とツムラ担当者など6人が参加しました。講習会ではウドの廃株の手配方法や出荷方法の確認など、今期の出荷に向け手順を確認しました。加工者は主にウドの生産者から廃株を手配し、スライスや乾燥作業を行います。1月上旬から始まり、5月上旬ごろまで作業を行う加工者もいるとのことです。 今季の作業を確認する加工者と担当者



## トウキ説明会

### 新規生産者向け説明会を開催

12月9日、東部支店でトウキの新規生産者向け説明会が開催され、トウキ栽培を考えている農家と関係者9人が参加しました。説明会ではツムラ担当者が契約栽培によって安定した収入が得られることや、冬場の雇用確保になると説明しました。説明会後は参加者の質問に対し、担当者が丁寧に回答しました。トウキの新規生産者向け説明会は、2月にも行われる予定です。



参加者に説明する担当者

## 糸之瀬レタス部会・赤城根予冷庫

### GGAP認証の審査受ける

12月2日から5日の4日間、群馬県で農業生産工程管理(GAP)の維持審査が行われました。利根沼田地域からは糸之瀬レタス部会と赤城根予冷庫が対象となり、12月4日に審査を受けました。GGAPの維持審査では全ての圃場(ほじょう)を巡回してリスクを確認します。7月中旬には生産者3人が抜打ち検査を受ける予定です。



審査を受ける部会員

## 利根実業高校

### 試食品で「紅鶴」普及

利根沼田実業高校は12月8日、リンゴ「紅鶴」普及のため、生徒たちが作った紅鶴の試食品の試食会を行いました。同校の生徒や関係者9人が参加しました。参加者は「リンゴミネストローネ」と黒糖を使用した「リンゴジャム」を試食。その後、試食品について生徒たちと活発な意見交換を行いました。同校では紅鶴の普及に向け今後も活動を行っていく予定です。



試食をする関係者